

SANTA MARTA DE TORMES



La edil en funciones Marta Labrador en la valla de Las Nieves. :: WORD

Concluyen las obras del acerado de Juan XXIII

El Ayuntamiento invierte 17.000 euros en una mejora que había sido muy demandada por los vecinos

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES.

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acaba de ejecutar las obras con las que ha quedado instalado un acerado en el solar situado en la calle Juan XXII. Se trata de una reforma muy demandada hasta la fecha por los vecinos de esta zona, de tal manera que se pudiera con ello realizar la conexión con la calle Doña Eloya y con la avenida Madrid. Asimismo este cambio había sido reiteradamente solicitado porque era necesaria una mayor seguridad para los peatones, que una vez que se ha ejecutado podrán circular con tranquilidad puesto que los coches estarán obligados a alcanzar una menor velocidad. A su vez se evitará con ello que los vehículos caigan

al solar por el desnivel que existe. Esto no es más que una alternativa provisional hasta que se proceda a la urbanización y desarrollo urbanístico del solar.

El coste total de esta obra ha ascendido a los 17.000 euros que han permitido levantar 122 metros gracias a los cuales los viandantes podrán pasear por una zona que hoy ya se puede decir cuenta con mejores servicios.

A este cambio se une el que se ha ejecutado en la zona deportiva de Las Nieves, donde ya se ha sustituido una parte del vallado perimetral por una valla electrosoldada, concretamente el de uno de los laterales y al que se unirán próximamente los cambios del resto del vallado.

Además de esta actuación se han instalado también otras jardineras y los parterres que rodeaban este lugar de tal modo que ahora cuentan con nuevas plantas y flores y lucen con un aspecto totalmente renovado.

Este cambio ha supuesto una inversión de 3.000 euros.

La Junta premia a Copasa como Mejor Iniciativa Cooperativa

Para el grupo, supone un «reconocimiento al trabajo realizado por el equipo humano de la cooperativa y un estímulo para tratar de hacer las cosas mejor»

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Junta de Castilla y León entregó ayer los XII Premios al Cooperativismo y la Economía Social de Castilla y León en las categorías de mejor empresa cooperativa, mejor iniciativa cooperativa recayendo en la Cooperativa Avícola y Ganadera de Salamanca (Copasa), mejor empresa con otras formas jurídicas de economía social, y a la persona o entidad más relevante por su contribución al desarrollo del cooperativismo y la economía social. También se distinguió, a título póstumo, a Julio Herrero, en agradecimiento por su labor y defensa de la integración laboral de las personas con discapacidad.

La entrega de los galardones se celebró en el Centro de Soluciones Empresariales de la Junta de Castilla y León en Arroyo de la Encomienda, en Valladolid. Acto en el que el director general de Economía Social y Autónomos, Jesús Rodríguez, destacó que las empresas de economía social han tenido, en los peores momentos de la crisis, un comportamiento especialmente positivo, manteniendo y creando empleo por encima de los índices generales. Así, la destrucción de empleo durante la crisis fue 8 puntos inferior en las cooperativas que en el resto de empresas. Y casi el 8% de los contratos en las cooperativas y sociedades laborales tienen carácter indefinido.

Entre las empresas galardonadas hay que destacar a la Cooperativa Avícola y Ganadera de Salamanca (Copasa), premiada como Mejor Iniciativa Cooperativa. Copasa es una cooperativa agroalimentaria de ganaderos y agricultores, fundada en 1951 para facilitar soluciones en nutrición animal y la comercialización



Miembros de Copasa tras recoger ayer el galardón. :: WORD

de las producciones de vacuno y ovino de carne. Asimismo, ofrece servicios técnicos veterinarios y asesoramiento a pie de granja, venta de zoonosanitarios, fertilizantes, distribución de gasóleos a domicilio y correduría de seguros, tanto agrarios como del ramo general.

En 1951 se fundó la Cooperativa Avícola del Campo. En los años 60 reconvirtió su actividad hacia el ganado vacuno de leche y el porcino de capa blanca y en los años 70 cambió su denominación a Cooperativa Provincial Avícola y Ganadera de Salamanca. A principios de los 90 inició la distribución de pienso a granel e instaló la primera granuladora en la planta. En 1997 centró su actividad en la producción de piensos para vacuno de carne y porcino ibérico, dotándose de servicios veterinarios y suministros de zoonosanitarios. En 2006 desarrolla el primer plan estratégico con la ampliación de las instalaciones de la fábrica, la apuesta por la comercialización de las producciones de calidad de los socios y la apertura a nuevos servicios orientados a mejorar la renta-

bilidad de las explotaciones asociadas a la cooperativa.

Copasa cuenta con 2.500 socios nominales y 800 activos. Su actividad está centrada en la producción de pienso de calidad para las explotaciones ganaderas de sus socios a precios competitivos, presta servicio técnico veterinario en nutrición, sanidad y manejo, distribuye gasóleos y fertilizantes, asesora a sus socios en la gestión de los seguros agrarios y del ramo general, además de comercializar la producción de los socios de vacuno bajo el amparo de la Marca de Garantía 'Terrena Charra' y de ovino como IGP 'Lechazo de Castilla y León', ambas bajo el distintivo de calidad 'Tierra de Sabor'.

En 2016 invirtió 9 millones de euros en una nueva planta con capacidad para fabricar 180.000 toneladas de pienso, lo que supone multiplicar por 4 el volumen de la planta.

Para los representantes de Copasa, este premio supone «un reconocimiento al trabajo realizado por el equipo humano de la cooperativa y un estímulo para tratar de hacer las cosas mejor».

UCCL imparte un curso de Manipulador de Fitosanitarios

REDACCIÓN / WORD

ALDEATEJADA. La Unión de Campesinos de Castilla y León (UCCL) en Salamanca ha impartido en Aldeatejada un curso de Manipulador de Productos Fitosanitarios nivel básico, a través de un programa formativo concedido por la Junta de Castilla y León para la realización de acciones de formación profesional y adquisición de competencias en el marco del Programa de Desarrollo Rural de Castilla y León 2014-2020.

El curso formativo ha constado

de 25 horas de carácter presencial y finalizó el día 4, jornada en la que se realizaron prácticas de aplicación de tratamiento de fitosanitarios y se tuvo contacto directo con maquinaria y equipos de tratamiento para dar información técnica de boquillas y equipos de protección individual.

Un total de 16 personas se beneficiaron de esta acción formativa gratuita organizada por UCCL y financiada por el Feader, MAPA y Junta de Castilla y León; y obtuvieron el carnet necesario para la manipulación de productos fitosanitarios.



Los participantes en el curso tuvieron la oportunidad de realizar prácticas durante la última jornada. :: WORD